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１ デジタル化における個人情報保護について 

 

 (１) デジタル関連法の施行に伴い、本市が持つ個人情報はどのように守られるのか。 

 

(２) 2015年に匿名加工情報制度が設けられたが、本市において活用された実績はあ

るか。 

 

(３) 自治体クラウドを進めることにより、例えば国保の多子世帯均等割減免など、 

これまで本市独自で行ってきた施策ができなくなる恐れがある。どのようにして 

守っていくのか。 

 

 

２ 夜間急病センターの指定管理者制度について 

 

(１) ここ５年間の受診者・相談者の推移を示されたい。 

 

(２) この間、市民から寄せられた意見はどのようなものがあるか。 

 

(３) 指定管理者の応募は市医師会以外にあるか。 

 

(４) 指定管理料の中の人件費の基準を示されたい。 

 

(５) 夜間急病センターの運営をモニタリングレポートにあるような効率や経済性を 

問わない形態にできないか。 


